

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini didasarkan pada data dan hasil penelitian. Adapun kesimpulan yang diperoleh yaitu :

5.1.1. Kreativitas mengajar guru adalah kemampuan guru dalam menghasilkan ide-ide kreatif dan imajinatif yang divisualisasikan dalam kegiatan mengajar untuk mencapai tujuan pendidikan. Dimana Kreativitas mengajar berkaitan dengan perencanaan pembelajaran, pemanfaatan media ajar, pengelolaan kelas, mengembangkan alat evaluasi, penggunaan metode variatif dan pemanfaatan waktu. Evaluasi. Adapun dari kuesioner yang disebarakan terdiri dari 18 butir pernyataan dan terdapat 18 butir pernyataan yang valid yang mencakup keseluruhan indikator. Hasil skor kuesioner yang diperoleh dalam keadaan sangat tinggi, yakni dengan skor rata rata 76.61.

5.1.2. Produktivitas mengajar guru adalah kemampuan guru dalam memberdayakan sumber-sumber belajar dan lingkungan belajar sehingga proses belajar mengajar berjalan efektif dan efisien. Dimana produktivitas mengajar guru berkenaan dengan manajemen kelas agar suasana belajar berlangsung baik dan

menyenangkan, penggunaan metode ajar variatif untuk menarik motivasi siswa untuk belajar, pemanfaatan media ajar di dalam pembelajaran dan pengembangan alat Adapun dari kuesioner yang disebarakan terdiri dari 16 soal dan terdapat 16 soal valid yang mencakup keseluruhan indikator. Hasil skor kuesioner yang diperoleh dalam keadaan sangat tinggi, yakni dengan skor rata rata 65.23.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan kreativitas mengajar guru terhadap produktivitas mengajar guru di Sekolah Dasar Negeri Se Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang T.A 2014/2015. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan analisis regresi sederhana antara variabel X dan variabel Y dengan hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $50.215 > 4.08$ sedangkan uji t diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $7.086 > 2.021$. Dengan demikian, hipotesis yang diajukan menyatakan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara kreativitas mengajar guru terhadap produktivitas mengajar guru di Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang T.A 2014/2015 dapat diterima.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka saran yang dapat diambil adalah :

- 5.2.1 Bagi guru, kreativitas mengajar di dalam kelas sangatlah diperlukan. Bukan hanya dalam rangka meningkatkan produktivitas mengajar saja, namun membantu guru dalam berinteraksi dengan peserta didik dan dalam menciptakan iklim belajar kelas yang bersahabat, menarik dan tidak

membosankan. Yang pada akhirnya dapat memotivasi peserta didik dalam meningkatkan kualitas anak didik.

5.2.2 Bagi Kepala Sekolah, hendaknya mendorong guru agar selalu melibatkan kreativitas dalam mengajar untuk meningkatkan produktivitas mengajar guru pada khususnya yang bermuara pada meningkatnya produktivitas mengajar tenaga pendidik di sekolah. Dengan selalu memperhatikan kebutuhan materi maupun motivasi yang diperlukan guru ketika mengajar.

5.2.3 Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan penelitian serupa agar diperoleh hasil yang lebih sempurna sehingga dapat dijadikan referensi dan bahan pertimbangan bagi dunia pendidikan khususnya dalam bidang strategi belajar mengajar dan manajemen kelas.